



新型コロナウイルスの感染防止のため、保護者の皆さんには様々なご協力を頂きありがとうございます。

入園式以降、色々な行事が中止となりました。あそびうたコンサート・親子遠足・わらべうた…残念ではありますが、そのうち全ての行事ができるようになることを願って日々保育にあたっています。保護者の皆さんには引き続きご協力をよろしくお願い致します。



お迎えが来たら……

だんだんと日が長くなってきましたね。お迎えが来ても外が明るいまだまだ遊びそうな気持ちになってしまうと思います。お迎えが来た嬉しさから園庭やお部屋、廊下を走り回ったりするのは大変危険です。また夕方は駐車場が非常に込み合いますのでお迎えのあとは速やかに帰るようにしましょう。



5月の予定

- 11 (月) 休日保育受付
- 15 (金) 誕生会
- 19 (火) 以上児わらべうた→中止
(ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり)
- 21 (木) 以上児親子遠足→中止
(ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり)
お弁当の日 (以上児のみ)
- 26 (火) すみれ組懇談会→中止
- 28 (木) 未満児わらべうた→中止
(すみれ・すずらん・たんぽぽ)

◎産休中の鈴木萌恵栄養士が3月中旬に女の子を出産しました。父母の会よりお祝いを頂き、ありがとうございました。



6月の予定

- 2 (火) 歯科健診 9:30~
- 4 (木) ひまわり・たんぽぽ組保育参観・懇談会
→中止
- 6 (土) 布団乾燥
- 9 (火) 観劇 貝の火「いっすんぼうし」
→中止の方向で検討中
サッカー教室 (さくら・ひまわり)
→中止の方向で検討中
- 10 (水) 休日保育受付
- 11 (木) さくら・すずらん組保育参観・懇談会
→中止
- 16 (火) 誕生会
- 17 (水) ちゅうりっぷ組保育参観・懇談会
→中止



～和風月名(わふうげつめい)～

皐月(さつき) 5月

皐月は農業に大きく関係があるのですが、昔は「さ」という言葉は農業・農耕を表していたとされ、早苗を植える時期という意味があります。「早苗月(さなえづき)」が「さつき」となり、のちに「皐月」の字があてられました。「皐」という字には水田という意味があります。



青空高く飾られた保育園の鯉のぼり。数年前から母さん鯉のぼりは二匹でした。今年も元気に泳いでいる…はずでしたが、ある月曜日に新しい方のお母さんがいなくなってしまっていたのです!職員が探したところ、大雨と強風の影響で駐車場側のフェンスに絡まっていたそうです…

無事に救出された母さん鯉のぼりはきれいにしてもらった後たんぽぽさんの部屋で数日過ごし、先日家族の元に帰ることができました。ちゃんちゃんちゃん。

～感染予防のススメ～

ウイルスの感染予防には、石鹸での手洗いやうがい効果が効果的なのはもう常識ですね。

その他にも色々ありますが、アルコール消毒もいいそうです。でも皆さん、アルコールの量はどれくらいで行っていますか? 小室看護師に聞いたところ、ブッシュ式タイプの場合ノズルを一番下までしっかり押し、アルコールが完全に乾くまで乾燥させるのが有効だそうです。液で手がびしょびしょになりますが(笑)



《貸出文庫のお知らせ》

子どもたちが楽しみにしている貸出文庫ですが、感染予防の為当分の間貸し出しはお休みです。

開始される日までもうしばらくお待ちくださいね。



野菜の栽培はじまりました…

今年も以上児(ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり)では張り切って畑の計画をたてました。まず初めにジャガイモを4月1日に植えました。最近では肌寒い日があるので少し心配ですが、だんだんと芽が出てきました。先月末にはさくらさんとひまわりさんが草むしりをしてくれたんですよ!連休明けには夏野菜の苗を植える予定でいます。実った野菜は収穫し、クッキングに使ったり、存分に楽しむ予定です。